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1
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ご入金のお願い
毎年、支部大会にて各班の代表者が持参する形をとっていました。
しかし、今年は書面での議決のため、会場を設けません。
今年は、おひとり1500円の支部活動費を、班ごとに集めて、
お支払いをお願いいたします。
ペイペイpaypay、郵貯の口座振替で受け付けます。
ペイペイpaypayは振込手数料が無料となるため今回初めて導入しました。
詳細は2月に別途お知らせいたします。

♪12月の活動状況♪　
加入 2名　脱退 2名　移動 0名　
組合員数 628 名　班数 90班

＊支部活動費は班ごとに振込願います＊
これからの

1 年間を決
める

大事な議案
書 + 議決書

みなさん目
を通してく

ださいね♪
引落しは 26 日！

1 月 25 日まで
に入金をお願いします

2021 年度　総代選挙の公示

　定款および総代選挙規約に基づき、2021 年度の総代会の総代選挙を公示します。
この公示は総代選挙管理委員からのお知らせです。
　立候補する方は事務局まで連絡後、総代立候補届を支部まで提出してください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　浜松支部総代選挙管理委員
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　氏名　駒沢　めぐみ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　氏名　金田　和美
１．支部総代定数　　17 名
２．立候補締切日　　2/15
３．選挙期間　　　　2/15 ～ 2/28
４．選挙日　　　　　3/1
　　総代は支部大会において選挙します。

t o p i c s
①支部大会の予定（書面議決になります）

②総代会の総代（17名）募集

③新しい委員候補が決まりました！

④見てね♡ 祝 ホームページ完成→裏面♪

①今年の支部大会は書面議決で行います
　今年の支部大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、
　単協より推奨意見があったため、12月の支部委員会で書面議決に決定しました。
　組合員のみなさんのご理解、ご協力をお願いいたします。

【今後のスケジュール♪】

2/8(月)～12(金)　

　　議案書+書面議決書　配布（予定）
　　★班ライン（ノート）とメールで質疑受付け
　　　（質疑は2/16〆切。質疑についての回答は2/19の説明会で行います）

2/19(金) 19:00～21:00　　　　　　　　　　
　　
　　【2021議案書についてのオンライン説明会（仮題）　（支部大会にむけて）】

　
2/22(月)～2/26(金)　
　　
　　議決書 提出期間
　　議決書は班で1枚配布します。
　　配達便で返送してください。

3/7(日)　
　
　　支部大会（書面議決のため会場は設けません）

②総代会の総代（17名）募集します！

③新しい委員候補が決まりました！

先日、委員募集の告知をこの通信やLINE、FB、ブログにて呼びかけました。
おかげさまで、3名の方が立候補してくださり、新委員として次年度の
活動をしていただけることになりました。ご検討いただきました皆様、
立候補したお三方、どうもありがとうございました！

また、同時募集していました、来年度の選挙管理委員も、多数の方に立候補いただき
その中から2名の方を選出させていただきました。
立候補いただいた皆様、本当にありがとうございました！

今年度の委員も数人、
引き続き次年度も活動してまいります。
どうぞよろしくお願いいたします！
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今年は、新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、
社会的に求められている感染防止対策（ソーシャルディスタンスなど）
をとり会場を確保することも検討しましたが、
実際には難しく、どのような対策をしても完全なものではありません。
感染するリスクがある以上、おおぜいの人を集めることは避けることを
第一に考えました。

支部運営規約、支部大会運営規約では、
支部大会を書面議決でおこなうことは規定されていません。

今回、規約を変更することは可能ですが、
それが適用されるのは次回からとなりました。

現状、規約どおり運営をすると集合形式のみです。
静岡単協では、今年、総代会を書面議決中心として開催しました。
実際の会場を確保し、議長や議事運営委員、資格審査委員も参加しました。
これは法律（消費生活協同組合法）にもとづいて
開催する必要があるためです。

一方、支部は地域の自主運営組織だから支部大会は法律で規定されていません。
　　　　　　　　　　　　　　　↓
規約はあるものの、通常と違う社会状況であれば、
支部内の合意があれば規約になくても運営の変更は可能。
　　　　　　　　　　　　　　　↓
今年の状況から見て書面議決とすることを支部委員会で決定しました。
　　　　　　　　　　　　　　　＋
かつ、来年度以降のことを考えて、規約変更を今回の支部大会で提案する方向です。

オンライン開催について検討を重ねましたが、
これまでのzoomを使ったオンライン講座や話し合いの経験と
組合員からのご意見もあり書面議決で開催することに至りました。

組合員のみなさまの、ご理解とご協力をお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　FB組合員ページ、組合員向けLINEグループにて告知

【支部大会が書面議決になった経緯について】


	はままつ通信1月号表裏-2021
	はままつ通信1月号-2021.pdf
	はままつ通信1月号裏面‗HP完成記念クイズ

	はままつ通信1月号補足-書面議決に至ったワケ

